
会は圧電  

四
万
十
市
の
若
い
力 

 

今
年
の
箱
根
駅
伝
で
、
四
万
十
市
出
身
の
岸
本
遼
太
郎
君

が
東
洋
大
で
十
区
を
走
り
、
二
回
生
な
が
ら
何
と
区
間
賞
を

取
り
ま
し
た
。
同
じ
四
万
十
市
出
身
で
、
駒
澤
大
学
４
回
生

の
篠
川
史
隆
選
手
も
、
都
道
府
県
対
抗
駅
伝
大
会
で
キ
ャ
ッ

プ
テ
ン
を
務
め
る
と
の
情
報
。
過
去
に
二
人
と
も
高
知
県
市

町
村
対
抗
駅
伝
大
会
で
、
私
が
監
督
を
務
め
て
い
た
時
の
選

手
で
し
た
。
お
正
月
か
ら
本
当
に
嬉
し
い
ニ
ュ
ー
ス
で
す
。 

も
う
一
つ
右
の
写
真
は
四
万
十
市
役
所
に
掲
げ
ら
れ
た
懸

垂
幕
で
す
。
私
の
出
身
校
で
あ
る
幡
多
農
業
高
校
馬
術
部
の

小
谷
夢
逢
（
ユ
ラ
）
選
手
が
、
全
国
大
会
で
優
勝
し
た
こ
と

を
知
ら
せ
る
も
の
で
す
。
つ
ら
い
お
正
月
で
し
た
が
、
四
万

十
市
の
若
い
力
に
元
気
を
も
ら
い
ま
し
た
。 

２０２４年、明日に希望を持てる年に 

 

和
也
の
近
況 

二
〇
二
四
年
、
皆
さ
ん
ど
の
様
な
新
年
を
お

迎
え
で
し
ょ
う
か
。
元
旦
か
ら
能
登
半
島
地
震
、

二
日
の
羽
田
空
港
で
の
航
空
機
同
士
の
接
触
事

故
と
心
が
痛
む
新
年
に
な
り
ま
し
た
。
亡
く
な

っ
た
方
に
お
悔
や
み
を
、
被
災
さ
れ
た
皆
さ
ん

に
お
見
舞
い
を
紙
面
で
申
し
上
げ
ま
す
。 

地
震
は
、
高
知
県
も
他
人
事
で
は
あ
り
ま
せ

ん
。
今
回
の
能
登
半
島
地
震
を
教
訓
に
し
た
災

害
に
強
い
街
づ
く
り
が
求
め
ら
れ
ま
す
。
二
月

高
知
県
議
会
で
も
そ
ん
な
議
論
を
行
い
ま
す
。 

元
気
な
四
万
十
市
を 

一
月
五
日
、
中
村
商
工
会
議
所
主
催
の
互
礼

会
が
あ
り
、
私
が
閉
会
の
ご
挨
拶
を
行
い
、「
被

災
地
を
支
援
す
る
為
に
も
地
産
外
商
。
地
産
地

商
で
元
気
な
四
万
十
市
作
る
こ
と
が
必
要
」
と

訴
え
ま
し
た
。 

 

 

 

 

未来につなぐ力 
２０２４年１月３日、

四万十市で成人式が行

われました。午前中は西

土佐地区（上の写真）、

午後は中村地区。両方に

出席し県議として紹介

をして頂きました。これ

から未来につなぐ力と

して活躍を期待します。 
新成人が県政に希望

を持てる様にしなけれ

ばなりません。高知県に

住んで良かったと思え

る様な、働く場所、子育

て支援、教育環境の充実

等課題はいっぱいです。 
 


